

Hettich fördert das Ehrenamt

Engagement: 2015 hat das Unternehmen 127 ehrenamtliche Projekte auch in Löhne unterstützt

■ **Kirchlengern.** Mit 63.500 Euro förderte die Hettich-Unternehmensgruppe im Jahr 2015 Projekte, für die sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ehrenamtlich engagieren. Auch im Jahr 2016 wird diese Aktion weltweit fortgeführt.

Im Jahr 2015 konnten alle Hettich-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter Projekte anmelden, für die sie sich ehrenamtlich in ihrer Freizeit einsetzen.

127 Projekte, darunter 102 in Deutschland und 25 Projekte im Ausland, unterstützte das Unternehmen Hettich mit insgesamt 63.500 Euro. Jedes

Projekt erhielt eine Förderung von 500 Euro. In Löhne ging diese Summe etwa an den Mittagstisch. Hettich-Mitarbeiter Cord Niermann hatte seinerzeit über den Lions-Club den Kontakt hergestellt.

Seit drei Jahren unterstützt Hettich Projekte, für die sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einsetzen, um das Ehrenamt nachhaltig zu stärken. Mit insgesamt 214.000 Euro wurden seit 2013 weltweit 332 Projekte gefördert.

Auch im Jahr 2016 sind die Hettich-Mitarbeiter weltweit dazu aufgerufen, an der Aktion zur Förderung des Ehrenamts teilzunehmen.



Von Hettich gefördert: Gabriele Riedl, Pfarrer Manfred Pollmeier, Cord Niermann, Ralf Diener, Gerhard Osterloh und Ingrid van Ackern (v.l.) freuten sich im vergangenen Jahr über eine Spende für den Mittagstisch. Archiv